

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Lunes, 3 de abril de 2023

El Gobierno de Asturias inicia la construcción del nuevo centro de salud de Sotrondio, que sumará una inversión superior a 4 millones

- Las obras, con un plazo de ejecución de 15 meses, se realizan en la parcela del antiguo teatro Virginia y permitirán recuperar la fachada protegida de este edificio
- El edificio contará 2.782 metros cuadrados distribuidos en cuatro plantas e incorpora nuevos servicios: la unidad de atención a la mujer, salud bucodental, fisioterapia y urgencias

La consejería de Salud ha iniciado la construcción del nuevo centro de salud de Sotrondio (San Martín del Rey Aurelio) en la parcela del teatro Virginia. Las obras permitirán recuperar una de las señas de identidad de la localidad, puesto que conservarán la fachada principal del edificio. El presupuesto de adjudicación asciende a 4.093.347 euros, cofinanciados con el programa operativo del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), y el plazo de ejecución es de 15 meses.

Los consejeros de Salud, Pablo Fernández Muñiz; de Industria, Enrique Fernández, y la gerente del Sespa, Concepción Saavedra, han participado hoy en el acto simbólico de colocación de la primera piedra de la construcción. Enrique Fernández fue alcalde de San Martín del Rey Aurelio antes de asumir la titularidad de Industria.

La ubicación, en una parcela cercana a la plaza del ayuntamiento, permitirá mantener la centralidad y ofrecerá una mejor accesibilidad tanto para la ciudadanía como para los profesionales y el transporte sanitario.

El edificio incluirá 2 2.378 metros cuadrados de superficie útil. Contará con cuatro plantas y ofrecerá nuevos servicios asistenciales, como las unidades de atención a la mujer, salud bucodental, fisioterapia y urgencias.

Los profesionales tendrán un espacio específico en la segunda planta donde, además de la sala de estar, las taquillas y el despacho de dirección y coordinación de enfermería, dispondrán de una sala de reuniones. También contarán con aparcamiento en el sótano del edificio.